

## Congreso aprueba miembros del Consejo Consultivo de isapres



Este martes, la Cámara de Diputados y el Senado aprobaron los nombres que el gobierno había enviado la semana la pasada para conformar el Consejo Consultivo, creado con la ley corta de isapres, el cual tiene como objetivo asesorar a la Superintendencia de Salud el tiempo que dure aplicar la sentencia que mandata a las aseguradoras a aplicar la tabla única de factores y restituir los cobros en exceso.

El listado aprobado por los parlamentarios

está conformado por César Cárcamo, presidente de la comisión de salud del Partido Radical; Paula Benavides, presidenta ejecutiva de Espacio Público; Claudio Sapelli, académico del Instituto de Economía de la UC; y Patricio Fernández, exsuperintendente de Salud. Ahora resta incorporar el nombre designado por el Presidente. Durante las votaciones estuvo presente la ministra de Salud, Ximena Aguilera, quien también almorzó con los diputados del Partido Socialista.